
Hello!
Glad to see you!



Раздел 14 
The message in the temple

(Послание в храме)
Уроки: 31.03.2020
              02.04.2020



The Future Simple Tense  
(будущее простое время) 

употребляется для описания

действий, которые произойдут 
в будущем



  I (he, she, it, we, you, they) will  go to school.
=

   I (he, she, it, we, you, they) ’ll  go to school. 

Future Simple образуется  при помощи 
вспомогательного глагола will и формы инфинитива 
смыслового глагола (без частицы to) 



The Future Simple Tense может 
уточняться при помощи указателей 

времени :

✔ next  Monday/week/year/etc

✔ in 2021…
✔ Tomorrow
✔ one of these days на днях (по отношению к будущему)

✔ some day когда-нибудь



       Отрицательная форма образуется 
при помощи вспомогательного глагола 
will, частицы not и формы инфинитива 
смыслового глагола (без to).

 
I will not play football tomorrow.                          
=
I won’t play football tomorrow.  
 



                 
   Вопросительная форма также образуется 

при помощи вспомогательного глагола will.  
Вспомогательный глагол ставится перед 
подлежащим!

              +            -           ?
He will go to the 
park tomorrow.

(Он пойдет в парк 
завтра.)

He will not go to 
the park tomorrow.

(Он не пойдет в 
парк завтра.)

Will he go to the 
park tomorrow?

(Пойдет ли он в 
парк завтра?)



Will he play football tomorrow?



Good bye!


